



## Extremadura es la autonomía que más estudiantes aporta a la Comunidad

**EL NORTE**  
VALLADOLID

El porcentaje más elevado de estudiantes matriculados en las ocho universidades de Castilla y León son españoles. De ellos, 16.502 proceden del resto de las comunidades autónomas. Extremadura es la que más jóvenes aporta, sobre todo, a las dos universidades de Salamanca donde llama la atención el hecho de que entre las dos sumen menos alumnos españoles de fuera de la comunidad que extranjeros. 9.399 frente a 9.882.

Aún así, la Universidad de Valladolid es la institución académica que más alumnos españoles tiene matriculados de fuera de Castilla y León, 6.651. Le sigue la Universidad de Salamanca, con 6.250 y la Pontificia, donde se han contado 3.149, aunque no se ha desglosado por comunidades. En el caso de la universidad burgalesa, se han registrado en este curso 1.720 estudiantes del resto de las regiones del país, mientras que en Ávila han hecho lo mismo 1.050. ■